

**Podrían producirse
situaciones irreparables,
según los médicos**

Situación crítica entre los huelguistas de hambre chilenos

AGENCIAS, Santiago de Chile

En una fase crítica entró ayer la huelga de hambre que desde hace quince días realizan en varios templos y locales de organismos internacionales de Santiago más de un centenar y medio de familiares de desaparecidos.

Hasta el momento, las gestiones realizadas ante las autoridades por medios eclesiásticos para solucionar el problema no han dado resultados positivos.

Entretanto, la situación de los huelguistas continúa agravándose. Un médico de la Vicaría de la Solidaridad —entidad católica que ayuda a los perseguidos políticos— señaló que algunos de los protagonistas de la huelga llegaron a un punto crítico hace dos días y «dentro de las próximas horas podrían producirse situaciones irreparables».

En el extranjero, más de ochocientas personas apoyan a los huelguistas de Chile en 85 lugares distintos de Europa y América, según las últimas cifras proporcionadas por medios de la oposición chilena en Madrid.

Ayer, en Barcelona, aproximadamente trescientas personas se concentraron en la plaza de San Jaime, convocadas por cerca de una treintena de partidos, centrales sindicales y asociaciones cívicas, para pedir al presidente de la Generalidad, Josep Tarradellas, que transmita al Gobierno chileno las protestas de los familiares de los desaparecidos chilenos.